

Madrid, a 2 de febrero de 2006

COMISIÓN NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES  
Paseo de la Castellana,19  
28046 Madrid

**Referencia: culminación de la venta del negocio agrícola en Tenerife.**

Por la presente les comunicamos, en relación con el principio de acuerdo con un grupo inversor canario para la venta del negocio de Ebro Puleva, S.A. en Tenerife que fue objeto de comunicación por hecho relevante el pasado 14 de octubre, que tras la finalización del proceso de *due dillingence* se ha culminado la transmisión de dicho negocio por un importe de unos €31 millones, generando para el Grupo Ebro Puleva unas plusvalías de unos €15 millones.

Como se informó en el hecho relevante mencionado, el negocio vendido por Ebro Puleva, S.A. se asienta sobre una serie de fincas rústicas de unas 200 hectáreas, situadas en la parte norte de la isla de Tenerife, dedicadas al cultivo de frutas tropicales, flores y plantas ornamentales. Emplea una media de 120 personas y contribuía anualmente a los resultados del Grupo Ebro Puleva con unos €0,4 millones de Ebitda.

Esta operación se encuadra en la estrategia de concentrarnos en nuestras actividades principales y reducir el endeudamiento en la idea de prepararnos para la siguiente fase de crecimiento.

En todo caso, quedamos a su disposición para cualquier aclaración que estimen oportuna.

Miguel Ángel Pérez Álvarez  
Secretario del Consejo de Administración